

## CURSOS DE INGLÉS Y FRANCÉS B1-B2 PARA LA FACULTAT DE MAGISTERI

### Para el alumnado, pero no solo para el alumnado

Es requisito imprescindible para poder depositar el Trabajo de Fin de Grado que el alumnado de la Facultat de Magisteri de la Universitat de València esté en posesión de un certificado de nivel B1 en una lengua extranjera (inglés o francés). Además, el alumnado que acceda a la especialidad en lenguas extranjeras debe acreditar estar en posesión de un certificado de nivel B2 de inglés.

Los cursos de inglés y francés que ofrece el *Centre d'Idiomes de la Universitat de València* están enfocados, por un lado, al aprendizaje del inglés y el francés como lengua extranjera y, por otro, a superar con éxito la prueba de acreditación de nivel B1 o B2.



En el curso específico para estudiantes, PDI y PAS de la facultad de magisterio se combina el enfoque comunicativo con la preparación de pruebas de acreditación. Enfoque comunicativo porque la gramática y el vocabulario son concebidos como una herramienta para poder desenvolverse con soltura en situaciones que requieren el uso de la lengua inglesa; y preparación de pruebas de acreditación porque el objetivo último del curso es certificar un determinado nivel de conocimientos de inglés y de esta manera obtener el título de grado.

El *Centre d'Idiomes* ofrece para este diseño de curso un gran abanico de horarios tanto por la mañana como por la tarde para poder ofrecer alternativas al mayor número posible de estudiantes independientemente de su horario de clases en la universidad. Tienen la opción de venir a clases dos días a la semana, bien lunes y miércoles o martes y jueves, o bien asistir un solo día los viernes por la mañana o por la tarde, o también los sábados por la mañana.

### CRÉDITOS DE LIBRE OPCIÓN PARA EL GRADO

Al aprobar el curso el alumnado recibirá un certificado de aprovechamiento que le permitirá convalidar las horas docentes por **3 créditos de libre opción** en su expediente académico.

### PRUEBAS DE ACREDITACIÓN EN EL PROPIO CENTRO

Una vez finalizado el curso todo el alumnado participante tendrá la oportunidad de presentarse a las **pruebas PACLE**, Pruebas de Acreditación del Conocimiento de Lenguas Extranjeras, y así obtener el certificado de nivel B1 o B2 aceptado tanto por la Universitat de València como por la *Conselleria d'Educació* para acceder al empleo público.



### OFERTA ESPECIAL PARA ESTUDIANTES, PAS Y PDI DE LA UNIVERSITAT DE VALÈNCIA

## ORGANIZACIÓN DEL CURSO 2021-2022

Las personas interesadas deberán hacer una prueba de nivel online para determinar qué curso es el más apropiado para ellas.

Duración: de 90 horas lectivas (60 horas inglés general + 30 horas preparación PACLE)

Calendario: Del 27 de septiembre al 1 de junio.

Frecuencia horaria: 3 horas por semana, dos días a la semana.

IDIOMA	HORARIO	AULA
Inglés nivel B1	Lunes y miércoles de 13:30 a 15 horas	Magisterio P1-01
Inglés nivel B2	Lunes y miércoles de 19:30 a 21 horas	Magisterio P1-01
Francés nivel B1	Lunes y miércoles de 13:30 a 15 horas	Magisterio P1-02
Francés nivel B2	Lunes y miércoles de 19:30 a 21 horas	Magisterio P1-02

## OBJETIVOS DEL CURSO

En función del nivel a realizar, el alumnado será capaz de comprender las ideas principales o argumentos más complejos de textos y discursos en formato oral o escrito que traten sobre asuntos cotidianos que se pueden dar en la universidad, el trabajo y el tiempo de ocio o asuntos en los que el emisor emite puntos de vista más concretos sobre temas que le son relativamente conocidos.

A nivel de expresión, el alumnado podrá producir textos, tanto orales como escritos con relativa fluidez y espontaneidad sobre temas que le son conocidos exponiendo y defendiendo su punto de vista personal.



## TALLERES Y ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS

El Centre d'Idiomes organitzarà a lo largo del año diversos talleres y actividades gratuitas para al alumnado del Centre. Entre las actividades destacan los talleres de preparación de pruebas de acreditación, las clases de práctica oral o los talleres de expresiones idiomáticas en inglés, así como tandems lingüísticos con estudiantes de otros países.

Para inscribirse en estas actividades basta con consultar el calendario disponible en la secretaría del Centre y apuntarse en las franjas horarias disponibles.

## PRECIOS DEL CURSO

Precio general: 522 + 40€ de matrícula

### Precio especial para estudiantes, PAS y PDI de la Universitat de València

- Descuento de 25% a estudiantes de la Universitat de València: **391,50 + 40€**
- Descuentos del 100% del curso de inglés y 50% en francés a PAS y PDI<sup>1</sup> bajo la normativa del Servei de Política Lingüística de la Universitat de València.

## DESCUENTOS ESPECIALES PARA LAS PRUEBAS DE ACREDITACIÓN

El precio de las pruebas de acreditación de idiomas es de 60€ para la comunidad universitaria (50% de descuento). Sobre ese precio se les descontarán 30€ si los estudiantes han realizado el curso en el Centre d'Idiomes, y el total del importe si han solicitado una beca erasmus para ese año y deben hacer una prueba de acreditación de idioma para obtenerla.

---

<sup>1</sup> Los PAS y PDI deben pagar el precio general sin descuento y después pedir la subvención correspondiente al Servei de Política Lingüística para beneficiarse de las políticas de devoluciones de la Universitat de València.